

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 18. Januar 1966)

Der Bundesrat hat von den Rücktritten von Fräulein Dr. Hilde Véréne Borsinger, Basel, und der Herren Prof. Samuel Baud-Bovy, Genf, Dr. Markus Roth, Lenzburg, J.K. Scheuber, Attinghausen, und Prof. Dr. Georg Thürer, Teufen, als Mitglieder des Stiftungsrates der Stiftung «Pro Helvetia» Kenntnis genommen.

Für die neue vierjährige Amtsperiode, vom 1. Januar 1966 bis 31. Dezember 1969, ist der Stiftungsrat der Stiftung «Pro Helvetia» wie folgt bestellt worden:

Herr Dr. Michael Stettler, Steffisburg (Präsident); Frau Hortense Anda-Bührle, Zollikon; Frau Dr. jur. Elisabeth Blunschy-Steiner, Schwyz; HH. Nationalrat Georges-André Chevallaz, Stadtpräsident, Lausanne; Dr. Plinio Cioccarì, Direktor der Schweizerischen Nationalbank, Filiale Lugano, Bellinzona; Jean Darbellay, Professor an der Universität Freiburg, Freiburg; Dr. Hans Dietiker, Rektor des Genossenschaftlichen Seminars MuttENZ, MuttENZ; Felice Filippini, Bildhauer und Maler, Crocifisso; Paul-André Gaillard, Professor am Konservatorium Lausanne, Pully; Staatsrat Marcel Gross, St-Maurice; Fräulein Jeanne Hersch, Professorin an der Universität Genf, Carouge (GE); HH. Bundesrichter Dr. Harald Huber, Lausanne; Dr. Paul Kamer, Professor am Kollegium, Schwyz; Dr. Hanspeter Landolt, Kunsthistoriker, Basel; Jean Meylan, Kapellmeister, Carouge (GE); Giuseppe Mondada, Schulinspektor, Minusio; Paul Müller, Musikdirektor, Zürich; Bruno Muralt, Leiter der Schweizerischen Arbeiterbildungszentrale, Bern; Dr. Jon Pult, Professor an der Kantonsschule, Chur; Peter Schifferli, Verleger, Zürich; Dr. Alfred Schmid, Professor an der Universität Freiburg, Freiburg; Dr. Albert Schoop, Professor an der Kantonsschule, Frauenfeld; Gemeinderat Dr. Gerhard Schürch, Finanzdirektor der Stadt Bern, Bern; Dr. Pierre Olivier Walzer, Professor an der Universität Bern, Bern; Dr. Max Wehrli, Professor an der Universität Zürich, Zürich.

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren P. Derron als Mitglied der Beratenden Kommission für die Durchführung des Landwirtschaftsgesetzes und E. Scherz als stellvertretendes Mitglied dieser Kommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer werden gewählt: die Herren Fritz Emil Krähenbühl, Bahnhofbuffetier in Bern, Bremgarten (BE), als Mitglied, und Emanuel Défago, Grossrat, Hotelier, Champéry, als stellvertretendes Mitglied.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Albert Schnyder, Kunstmaler, Delsberg, als Mitglied des Stiftungsrates der Stiftung «Pro Arte» Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wird als neues Mitglied gewählt: Herr Remo Rossi, Bildhauer, Locarno.

Herr Oberst i. Gst. Kurt Werner, von Wädenswil, bisher Sektionschef I und Instruktionsoffizier wurde als Sektionschef Ia bei der Abteilung für Flugwesen und Fliegerabwehr und Instruktionsoffizier gewählt.

Dem Kanton Zürich wurde an die Kosten der Waldzusammenlegung in der Gemeinde Illnau ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 21. Januar 1966)

Herr Dr. René Keller, bisher Botschafter in der Türkei, wurde zum Beobachter des Politischen Departements beim Sitz der Vereinten Nationen in Genf und zum ständigen Vertreter bei den übrigen dortigen internationalen Organisationen ernannt.

Der Bundesrat hat von den Rücktritten der Herren Ständeratspräsident Dr. Dominik Auf der Maur, Schwyz, und Direktor René Juri, Brugg, als Vertreter des Bundes im Stiftungsrat der Schweizerischen Volksbibliothek Kenntnis genommen. Für die vom 1. Januar 1966 bis 31. Dezember 1968 laufende Amtsdauer werden als Vertreter des Bundes im Stiftungsrat gewählt: die Herren Nationalrat Gaston Clottu, Staatsrat, Neuenburg; Ständerat Dr. Heinrich Oechslin, Gerichtspräsident, Lachen; Walter Ryser, Ingenieur agronom, Leiter der Arbeitsgemeinschaft der Bergbauern, Brugg; und Nationalrat Dr. Arthur Schmid, Regierungsrat, Oberentfelden.

(Vom 25. Januar 1966)

Herr Jean de Stotz, von Genf, Botschafter in Israel, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in Zypern, mit Sitz in Tel-Aviv, ernannt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 17. bis 23. Januar 1966

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Indien

Herr Brigadier Yeshwant Shankar Desai, Militär- und Luftattaché.

Türkei

Herr Fregattenkapitän Sadi Aloba, Militärattaché.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1966 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 1 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 05 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 03.02.1966 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 87-88 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 043 168 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.